

El Frente Amplio culminó su campaña en un emotivo acto en Las Piedras, enfocándose en la unidad y la visión hacia el futuro

Principal



Publicada el: 21/11/24	Visitas: 73
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 47	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-frente-amplio-culmino-su-campana-en-un-emotivo-act-o-en-las-piedras-enfocandose-en-la-unidad-y-la-vision-hacia-el-futuro_8982.php

**EL FRENTE AMPLIO
CULMINÓ SU CAMPAÑA
EN UN EMOTIVO ACTO EN
LAS PIEDRAS,
ENFOCÁNDOSE EN LA
UNIDAD Y LA VISIÓN
HACIA EL FUTURO**

Principal

El Frente Amplio culminó su campaña en un emotivo acto en Las Piedras, enfocándose en la unidad y la visión hacia el futuro

El Frente Amplio cierra su campaña con un emotivo acto en Las Piedras, resaltando la importancia de la unidad y las miras hacia el futuro.

Cierre de Campaña del Frente Amplio en Las Piedras

Este miércoles, la fórmula presidencial del Frente Amplio, compuesta por Yamandú Orsi y Carolina Cosse, llevó a cabo su acto de cierre de campaña en Las Piedras, departamento de Canelones.

Con una masiva convocatoria y una jornada repleta de música y discursos, la coalición de izquierda culminó su recorrido electoral previo al balotaje.

Un Ambiente Festivo y de Unidad

El evento dio inicio por la tarde con una propuesta artística que incluyó música en vivo, creando un ambiente festivo y de unidad entre los asistentes.

A las 19:00, la banda Las Guaguas subió al escenario principal, animando a los presentes con su música contagiante.

Discursos Inspiradores

Cerca de las 20:00, Carolina Cosse comenzó los discursos, destacando la relevancia de las próximas elecciones: “En tres días, los uruguayos vamos a definir el futuro de nuestro país.

Uruguay necesita volver a construir puentes hacia el futuro, como lo hizo Artigas, como lo hicieron las fuerzas progresistas cada vez que nos gobernaron”.

La candidata a vicepresidenta del Frente Amplio citó un poema de Mario Benedetti para ilustrar su mensaje: “Nunca hubo puentes hacia el futuro cuando nos gobernaron los conservadores.

Hay un poema hermoso de Benedetti que dice: 'Ahí está el puente para cruzarlo o para no cruzarlo, ahí está el puente, en la otra orilla me espera alguien con un durazno y con un país”.

Cosse reafirmó: “Uruguay necesita construir un puente entre el presente y el futuro que queremos tener”.

A su vez, destacó que los puentes simbolizan el avance y la construcción colectiva: “Los puentes se diseñan, se calculan, se construyen y se usan, y al usarlos avanzamos un poco más”.

Una Filosofía Progresista Común

La candidata resaltó la capacidad del Frente Amplio para elaborar políticas de grandes acuerdos, integrando a toda la sociedad: “El progresismo gobierna para toda la sociedad, no para una parte de ella”.

Asimismo, enfatizó la trayectoria de Yamandú Orsi en la Intendencia de Canelones y su propia experiencia en Antel y la Intendencia de Montevideo, señalando la importancia de un diálogo permanente y la participación ciudadana.

Un Llamado a la Acción

Finalmente, Carolina Cosse hizo un llamado ferviente a la acción: “Este domingo, votemos para que Yamandú sea nuestro próximo presidente y, juntos, construiremos un país mejor.

Con todo mi corazón, les digo: compatriotas, ¡a ganar, a ganar!”

Palabras de Yamandú Orsi

Por su parte, Yamandú Orsi destacó el simbolismo de Las Piedras como lugar elegido para el acto: “Este lugar tiene un simbolismo increíble porque no solo se celebró una batalla, sino que comenzó el milagro del pueblo oriental”.

Orsi también subrayó la necesidad de unidad entre las zonas urbanas y rurales de Uruguay: “O crece el Uruguay todos juntos o no avanzamos”.

También expresó que el país cuenta con las condiciones necesarias para seguir creciendo y mejorar salarios y jubilaciones.

“El próximo domingo vamos a terminar de definir algo que ya empezamos.

Tenemos las mayorías necesarias para gobernar”, afirmó Orsi, mencionando la instalación del nuevo Parlamento y la preparación del equipo para dar gobernabilidad al país.

En sus palabras finales, exhortó a todos a trabajar por un Uruguay ejemplar en el mundo, comprometido con la libertad, justicia, solidaridad y seguridad: “Ese país de los derechos lo tenemos que seguir construyendo.

Sabremos cumplir.

Muchas gracias, nos vemos el domingo.

”

Fuente: Telenoche

Imágenes

**EL FRENTE AMPLIO
CULMINÓ SU CAMPAÑA
EN UN EMOTIVO ACTO EN
LAS PIEDRAS,
ENFOCÁNDOSE EN LA
UNIDAD Y LA VISIÓN
HACIA EL FUTURO**

nte amplio culminó su campaña en un emotivo acto en las piedras enfocándose en la unidad y la visión hacia el

Tags

domingo, necesita, carolina, construir, festivo, canelones, ambiente, uruguay, puentes, piedras, definir, discursos

Noticias relacionadas

- 4.6 *** *El Frente Amplio llevó a cabo una impactante caravana hacia Las Piedras, donde se llevará a cabo el gran acto de cierre de campaña*
- 4.7 *** *Orsi destaca la necesidad de cumplir promesas y no caer en un carnaval de ilusiones durante el cierre de campaña*
- 4.8 *** *Pereira reflexiona sobre la ruta hacia el balotaje: "Uruguay requiere un líder excepcional como Orsi"*
- 3.9 *** *La música irrumpió en los actos de cierre de campaña y desató un festín de baile, coros y enriquecedores diálogos*
- 3.8 *** *Marcos Carámbula y Yamandú Orsi se reunieron en una cálida jornada en su hogar de Las Piedras, donde disfrutaron de una encantadora parrillada*
- 3.5 *** *El Secretariado del Frente Amplio se encuentra en conversaciones con Orsi y Cosse para trazar la estrategia hacia la segunda vuelta electoral*
- 4.2 *** *Valeria Ripoll cuestionó la carencia de liderazgo en la candidatura del Frente Amplio*
- 3.7 *** *Análisis detallado: resultados por departamento en la primera vuelta de las elecciones, voto a voto y partido a partido*
- 4.0 *** *Impactante tormenta en Las Piedras: el granizo cubrió de blanco diversos rincones de la ciudad*
- 3.7 *** *El jefe de campaña de Orsi plantea incertidumbre sobre el futuro político: ¿coalición o cogobierno hacia noviembre?*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia

Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
dialogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024